

ENVIRONNEMENT : Le Trône lance un nouveau concept de toilettes écologiques

[LE TRONE](#) (siège à Saint-Radegonde/12) lance un nouveau concept de toilettes écologiques. Des cabines «Phy-Toilette» basées sur système complètement autonome : pas besoin d'eau, ni d'électricité. Les deux concepteurs ont déposé un brevet sur ce nouveau système de toilettes écologiques. Des panneaux solaires alimenteront les cabines en énergie, et un système permettra de stocker l'eau de pluie au niveau de la toiture. Un premier prototype verra le jour début octobre, en attendant son lancement sur le marché au printemps 2016. www.le-trone.com